

Aussi sa droiture, sa franchise, sa piété sincère, et les bons exemples qu'il donnait dans toutes les circonstances, ont produit les plus heureux résultats pour le bien ; et cette paroisse ne verra jamais d'un bon œil un médecin qui, tout en voulant remplacer le Dr. Tremblay, ne voudrait pas suivre ses traces, dans la voie des bonnes œuvres.

Le Dr. Tremblay était le véritable ami de son curé, le Révd. M. Têtu, qui ne peut tarir en éloges, chaque fois qu'il parle du regretté défunt. Il nous disait à nous-même, pour nous prouver combien lui et ses paroissiens avaient raison de verser des larmes amères : "Mon Docteur était dans le monde, tout ce qu'est son frère, le curé de Beauport, dans le sacerdoce ; aussi pieux, aussi homme de bien, aussi dévoué aux intérêts de la religion, etc."

Aussi, nous pourrions dire à sa respectable famille, pour la consoler : celui que vous pleurez, quoique descendu dans la tombe, n'est pas mort ; il vit dans les œuvres excellentes qu'il a répandues tout autour de lui ; il vit dans le souvenir de tous ceux qui ont eu l'avantage de le connaître ; il vit surtout dans le séjour de la gloire, pour vous y protéger, et faire descendre sur vous les plus abondantes bénédictions.

C'est le 21 du mois dernier, que les restes du Dr. Tremblay ont été inhumés dans le caveau de l'église de St. Roch, au milieu d'un concours extraordinaire venu de toutes les extrémités de la paroisse ainsi que des paroisses environnantes. Plusieurs prêtres ont aussi honoré sa sépulture de leur présence.

CHRONIQUE.

LE PÈRE DE LA SOCIÉTÉ DE LA CROIX.

(Suite et fin.)

M. Quertier n'a jamais rien écrit ; et nous en éprouvons un profond regret, car plusieurs de ses sermons étaient de la plus sublime éloquence, et